

ABSTRAK

Hotimatus Zehroh, 2021, *Strategi Pengembangan Sektor Pariwisata Puncak Ratu Untuk Peningkatan Pendapatan Masyarakat Perspektif Ekonomi Islam di Desa Tebul Barat Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Institut Agama Islam Negeri Madura, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah, Pembimbing: Khotibul Umam, M.E.I.

Kata Kunci: *Strategi Pengembangan, Pariwisata Syariah, Pendapatan Masyarakat.*

Pengembangan pariwisata di suatu daerah tujuan wisata harus didasarkan pada perencanaan, pengembangan, dan arah pengelolaan yang jelas agar semua potensi yang dimiliki suatu daerah tujuan wisata dapat diberdayakan secara optimal untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Partisipasi dari semua pihak merupakan langkah awal untuk membangun dalam rangka pengembangan objek wisata. Oleh sebab itu, kegiatan pariwisata merupakan salah satu bidang yang dipandang dapat memberikan kontribusi terhadap peningkatan pendapatan masyarakat.

Berdasarkan hal tersebut, ada tiga pembahasan yang menjadi fokus penelitian, yaitu: *pertama*, bagaimana Strategi pengembangan sektor pariwisata puncak ratu di Desa Tebul Barat Kecamatan Pegantenan; *kedua*, bagaimana Upaya pengembangan sektor pariwisata dalam meningkatkan pendapatan masyarakat di Desa Tebul Barat Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan; *ketiga*, bagaimana Strategi pengembangan sektor pariwisata Puncak Ratu untuk peningkatan pendapatan masyarakat perspektif ekonomi Syariah. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi, informannya adalah pengelola, masyarakat sekitar, pengunjung dan karyawan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi, dan kecukupan referensi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, Strategi pengembangan yang terdapat di wisata Puncak Ratu yaitu melakukan pendekatan kepada masyarakat, melaksanakan pengembangan produk, pemasaran, promosi, pelatihan-pelatihan bagi pemandu wisata. Strategi-strategi yang digunakan berjalan dengan maksimal dalam menarik pengunjung. Pengelolaan dan pengembangannya dapat untuk menarik pengunjung. *Kedua*, upaya yang dilakukan oleh pengelola puncak ratu untuk meningkatkan pendapatan masyarakat di Desa Tebul Barat yaitu dengan cara mengembangkan potensi wisata yang sudah ada, membuat program-program tahunan yaitu lomba mewarnai tingkat Taman kanak-kanak, lomba membelah durian. Upaya-upaya yang sudah dilakukan berdampak kepada masyarakat yaitu terbukanya lapangan pekerjaan seperti masyarakat bisa berjualan di area wisata, dan masyarakat menjadi karyawan di wisata Puncak Ratu. *Ketiga* tinjauan Ekonomi Syariah dalam pariwisata Puncak Ratu ini pengelolaannya sesuai dengan ajaran-ajaran Islam, dimana para karyawan menerapkan strategi pengembangannya dengan perilaku yang jujur, keadilan dan amanah. Dari segi lokasi, Puncak Ratu merupakan wisata yang sesuai

dengan ajaran Islam karena lokasinya terbuka. Dari segi Konsumsi produk yang ditawarkan terbuat dari bahan-bahan yang alami dan tidak mengandung alkohol.